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ABSTRAK 

AWAN PANATAGAMA, NIM: 1908205027, “Implementasi  Etika 

Profesi Auditor Untuk Menjaga Kualitas Audit Padaa Kantor Akuntan 

Publik Bharata Arifin, Mumajad & Sayuti (KAP BAMS) Korespondensi 

Cirebon”, 2023. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi etika profesi 

auditor untuk menjaga kualitas audit KAP BAMS Korespondensi Cirebon. 

Selanjutnya untuk mengetahui kualitas audit pada KAP BAMS Korespondensi 

Cirebon. Selanjutnya untuk mengidentifikasi kendala dalam implementasi etika 

profesi auditor dalam menjaga kualitas audit pada KAP BAMS Korespondensi 

Cirebon. Yang terakhir untuk menganalisis solusi dari KAP BAMS 

Korespondensi Cirebon dalam mengatasi kendala etika profesi audit.  

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif  dan dalam 

pengambilan data peniliti langsung turun ke lapangan. Peneliti disini 

melakukan penelitian di KAP BAMS Korespondensi Cirebon. Subjek 

penelitian yaitu auditor junior,auditor senior dan penanggung jawab KAP 

BAMS Korespondensi Cirebon. Sumber data yang digunakan sumber data 

primer dengan menggunakan wawancara oleh beberapa tokoh. teknik 

keabsahan yang digunakan  data menggunakan tekhnik triangulasi dan teknik 

analisis data menggunakan model Miles and Hubberman. 

Hasil penelitian ini adalah Bahwasannya pihak auditor dan penanggung 

jawab KAP BAMS Korespondensi Cirebon sudah mengimplementasikan etika 

auditor. Etika auditor menjadi bagian yang  penting bagi kualitas audit yang 

dikeluarkan dari KAP BAMS Korespondensi Cirebon. Ada 3 (tiga) kendala 

utama fee audit, basis data , dan kehati-hatian professional ketika dibenturkan 

pada keadaan di lapangan. Langkah-langkah yang dilakukan KAP BAMS 

Korespondensi Cirebon dalam menghadapi 3 kendala tersebut pihak KAP tidak  

menerima perikatan audit ketika fee audit yang ditawarkan tidak dapat 

menanggung biaya audit tersebut. setiap temuan temuan  tersebut dilaporkan  

dalam laporan audit sebagai temuan. Selalu menjaga  komunikasi yang baik 

dengan kantor pusat,dan auditor selalu meningkatkan kompetensi. Terakhir 

menciptakan kulttur etis dalam KAP 

Kata kunci: Implementasi Etika Auditor, Kualitas Audit. KAP. 
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ABSTRACT 

AWAN PANATAGAMA, NIM: 1908205027, "Implementation of Auditor 

Professional Ethics to Maintain Audit Quality at Bharata Arifin, Mumajad & 

Sayuti (KAP BAMS) Cirebon Correspondence", 2023. 

This study aims to determine the implementation of auditor professional ethics to 

maintain the quality of audits of KAP BAMS Cirebon Correspondence. Furthermore, 

to find out the quality of the audit at KAP BAMS Cirebon Correspondence. 

Furthermore, to identify obstacles in the implementation of auditor professional ethics 

in maintaining audit quality at the Cirebon Correspondence BAMS Public Accountant. 

The last one is to analyze the solution of the Cirebon Correspondence BAMS Public 

Accountant in overcoming the ethical constraints of the audit profession. 

 Researchers used descriptive qualitative methods and in taking research data 

directly went to the field. Researchers here conducted research at KAP BAMS Cirebon 

Correspondence. subjects in this study are junior auditors, senior auditors and persons 

in charge of KAP BAMS Cirebon Correspondence. Data sources are used primary data 

sources using interviews by multiple figures. the validity techniques used by the data 

use triangulation techniques and data analysis techniques using the Miles and 

Hubberman model. 

The result of this study is that the auditor and the person in charge of the Cirebon 

Correspondence BAMS Public Accountant have implemented auditor ethics. Auditor 

ethics is an important part of the quality of audits issued from the Cirebon 

Correspondence BAMS Public Accountant. There are at least 3 (three) main obstacles 

to audit fees, databases, and professional prudence when clashed on conditions in the 

field. The steps taken by KAP BAMS Cirebon Correspondence in facing these 3 

obstacles the KAP does not accept the audit agreement when the audit fee offered 

cannot bear the audit costs. Each finding of such findings is reported in the audit report 

as a finding. Always maintain good communication with the head office, and auditors 

always improve competence. The last creates an ethical cult in the KAP 

 

Keywords: Implementation of Auditor Ethics, Audit Quality. Public Accounting Firm 
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 نبذة مختصرة
، "تنفيذ الأخلاقيات المهنية للمدقق للحفاظ على جودة  1908205027أوان باناتاغاما ، نيم: 

Cirebon"  ،2023 (KAP BAMS) التدقيق في مراسلات بهاراتا عارفين ومجد وسيوتي  

 

المدقق للحفاظ على جودة عمليات تدقيق تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تطبيق أخلاقيات مهنة 

 KAP علاوة على ذلك ، لمعرفة جودة التدقيق في مراسلات .KAP BAMS Cirebon مراسلات

BAMS Cirebon.  علاوة على ذلك ، لتحديد العقبات في تنفيذ الأخلاقيات المهنية للمدقق في الحفاظ

آخر واحد  .Cirebon Correspondence BAMS Public Accountant على جودة التدقيق في

محاسب عام في التغلب على القيود الأخلاقية لمهنة  BAMS المراسلات Cirebon هو تحليل حل

 .التدقيق

أخذ بيانات البحث ذهبت مباشرة  في هذه الدراسة ، استخدم الباحثون الأساليب النوعية الوصفية وفي

الباحثون هنا بحثا في مراسلات أجرى .إلى الميدان  KAP BAMS Cirebon.  موضوعات

ي البحث  
هذه الدراسة هي مراجعي الحسابات المبتدئين وكبار المدققين والأشخاص المسؤولين عن يف 

تستخدم مصادر البيانات مصادر البيانات الأولية باستخدام  .KAP BAMS Cirebon مراسلات

دم تقنيات الصلاحية التي تستخدمها البيانات تقنيات التثليث تستخ .المقابلات من قبل عدة شخصيات

 .وتقنيات تحليل البيانات باستخدام نموذج مايلز وهوبرمان

يالمدقق هي نتيجة هذه الدراسة والشخص المسؤول عن المحاسب العاميأن  Cirebon 

Correspondence BAMS مهما من جودة تعد أخلاقيات المدقق جزءا  .قد نفذوا أخلاقيات المدقق

ي .العام Cirebon Correspondence BAMS عمليات التدقيق الصادرة عن محاسب  
تنفيذ والحفاظ يف 

لا تخلو من العقبات ،  KAP BAMS Cirebon Correspondence على أخلاقيات المدقق في

عند الاشتباك  وقواعد البيانات والحكمة المهنية رسوم التدقيق عقبات رئيسية أمام 3فهناك ما لا يقل عن 

في  KAP BAMS Cirebon الخطوات التي اتخذتها مراسلات .مع الظروف في هذا المجال

يالعقباتييمواجهة لاييقبلي3هذه  KAP يتكاليفي يالتدقيقيالمقدمة يلايتتحمليرسوم يالتدقيقيعندما اتفاقية

كاستنتاجالنتائج في تقرير مراجعة الحسابات يالتدقيق.ييتميالإبلاغيعنيكلينتيجةيمنيهذه حافظ دائما على  .

هذا الأخير يخلق عبادة  .التواصل الجيد مع المكتب الرئيسي ، ويقوم المدققون دائما بتحسين الكفاءة

 KAP أخلاقية في

 .غطاء محرك السيارة .تنفيذ أخلاقيات المدقق ، جودة التدقيق :الكلمات المفتاحية
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MOTTO 
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mereka sering bertengkar, Tapi selalu ada yang mendampingi mereka, sebagai 

keluarga  
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